



PIROMATIC

NIETEN • ÖSEN • PRÄGEN • STANZEN • SCHNEIDEN

PNEUMATISCHE UNIVERSALMASCHINE: NIETEN | ÖSEN | LOCHEN & MEHR

M-OZ-P



DIE MASCHINE

- ist mit einer Aufnahme für Standardwerkzeuge ausgestattet (oben M6 | unten 12,25 mm)
- ist mit einem beweglichen Fingerschutzsystem ausgestattet - Arbeitssicherheit nach EU-Norm, trägt eine CE-Kennzeichnung

DIE WERKZEUGE

sind leicht austauschbar. Daher können verschiedene Artikel mit dieser Maschine eingesetzt werden: Nieten, Ösen, Druckknöpfe sowie Lochpfeifen wenn Material vorgelocht werden muss.

DER VORTEIL

- gegenüber Handspindelpressen liegt in der Arbeitsweise, beide Hände sind frei, um Werkstoff und Artikel zu verarbeiten
- gegenüber pedalbetriebenen Maschinen liegt auf der Hand. Das Bedienpersonal muss nicht bei jedem Arbeitsgang das Pedal durchtreten, was bei erhöhten Stückzahlen rasch ermüdend wirkt

PNEUMATIC UNIVERSAL PRESS

THE MACHINE

- is equipped with a clamp for standard tools (upper tool M6, lower one 12,25 mm)
- is equipped with a finger guard system, bears a CE label

THE TOOLS

easily exchangeable allow for the setting of different kinds of metal parts (Rivets, Eyelets, Press Buttons, etc.) as well for perforating

THE ADVANTAGE

- compared to a hand operated press lies in the fact that both hands are free for the guidance of the material and parts to be set
- compared to a foot operated machine lies in the fact that the operator is not forced to push the pedal each working cycle which can be exhausting at higher production levels



TECHNISCHE DATEN | TECHNICAL DATA

M-OZ-P

ARBEITSTIEFE THROAT DEPTH	125 MM
VERBRAUCH CONSUMPTION	6NL / 5 BAR / CYCLE
AUSSENMAßE MEASURES	450 X 500 X 1360 MM
GEWICHT WEIGHT	50 KG

Technische Änderungen vorbehalten | Subject to technical modification

Unser Programm beinhaltet | Our program includes:

Niet- und Ösmaschinen aller Art | Metallwaren: Nieten, Ösen etc. | Prägemaschinen | Stanzmaschinen | Schneidmaschinen | Zubehör
Attaching Machines of all kinds | Metal Products: Rivets, Eyelets etc. | Stamping Machines | Presses | Cutting Machines | Accessories

PIROMATIC GmbH • Sudetenstr. 31 • D-73117 Wangen • AG Ulm HRB 530607 • info@piro-matic.de • www.piro-matic.de
Niederlassung Berlin: Zionskirchstr. 67 • D-10119 Berlin • Fon: +49. (0)30. 2847 262-7 • Fax: +49. (0)30. 2847 262-8